

País Vasco

## **Expertos en Medicina Interna se reúnen en San Sebastián apra mejorar el manejo de la sepsis grave en pacientes críticos**

SAN SEBASTIAN, 12 Abr. (EUROPA PRESS) -

Expertos en Medicina Interna se han reunido en San Sebastián para mejorar el manejo de la sepsis grave en pacientes críticos, en un encuentro coordinado por los Grupos de Trabajo de Enfermedades Infecciosas de la SEMI (Sociedad Española de Medicina Interna) y la SEMICYUC (Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias), con el patrocinio de AstraZeneca.

En un comunicado, el doctor Josep Antoni Capdevila, coordinador del Grupo de Trabajo de Enfermedades Infecciosas de la Sociedad Española de Medicina Interna, ha estimado que en España requieren ingreso hospitalario por sepsis unas 400 personas por cada 100.000 habitantes y año, de las que un tercio presenta el estado grave de esta patología, según la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC).

Según ha afirmado, en estos casos, la mortalidad se acerca al 30 por ciento y alcanza hasta el 50 por ciento cuando se produce un 'shock' séptico, estado en el que la presión arterial del paciente baja a un nivel que puede poner en peligro su vida.

Además, ha subrayado que la actuación "rápida, ordenada y multidisciplinar frente a una persona con sepsis puede resultar decisiva".

El experto ha afirmado que "la sepsis es un síndrome clínico que necesita un abordaje multidisciplinar" y ha reconocido que el tratamiento apropiado para un paciente con sepsis "ha mejorado considerablemente en los últimos tiempos fruto de la puesta en marcha de protocolos de actuación que optimizan y benefician el estado de pacientes críticos con este síndrome".

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.